



Ratifica Fitch calificación 'AAA' a Pemex con perspectiva estable

Fitch Ratings ratificó las calificaciones en escala nacional de corto y largo plazo de Petróleos Mexicanos (PEMEX) en F1+(mex) y AAA(mex) respectivamente; así como las de sus emisiones de largo plazo de deuda nacional y programa de certificados bursátiles de corto plazo.

De acuerdo con un documento emitido por la calificadora a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Fitch también reiteró las calificaciones de Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional moneda extranjera y local en BBB+ y A-, respectivamente.

En relación a lo anterior, el documento señaló que la acción de calificación aplica a aproximadamente 40 mil millones de dólares de emisiones de deuda internacional, al tiempo que calificó la Perspectiva de las calificaciones como "Estable".

Los factores que Fitch tomó en cuenta para ratificar sus calificaciones fueron que PEMEX es una entidad con un vínculo firme con el gobierno Federal al ser la compañía más grande del país, así como uno de los recursos más fuertes; el control en la disminución de la producción de petróleo, la cual actualmente ha caído a 2.3 millones de barriles por día (bpd), cantidad marginal comparada con la baja registrada en de 2008 a 2009.

Otros de los elementos que fueron evaluados para mantener las calificaciones de la petrolera fueron la Reforma Energética, la cual, indicó la calificadora, acarreará beneficios para PEMEX en el largo plazo y el flujo libre negativo por Inversiones en Activos, el cual prevé que presentará durante los próximos 2 o 3 años, considerando el precio de petróleo utilizado por Fitch, entre otros factores.